

Zusammenschluß der städtischen Beamtenerschaft und Lehrerschaft. Gestern vollzog sich in den Räumen des Lehrerhausvereines der Zusammenschluß der Wiener städtischen Beamten (einschließlich jener der Unternehmungen) mit der Wiener Lehrerschaft auf rein wirtschaftlicher Grundlage. Die Vertreter der beiden Gruppen hatten sich zusammengefunden, um über die notwendigen Maßnahmen zu beraten, damit den Angestellten der Gemeinde Wien die bereits in Verhandlung stehende Teuerungszulage in gleichem Ausmaße und mit demselben Anfallstage zugewendet werde wie den Staatsangestellten. Der einstimmig gewählte vorbereitende Ausschuß beschloß, die Vereinigung dieser beiden Körperschaften sei zum Zwecke der Wahrung ihrer wirtschaftlichen Interessen in jeder Hinsicht als ständige Einrichtung aufrechtzuerhalten. Vor nicht allzu langer Zeit hat die städtische Beamtenerschaft mit den Landesbeamten das Zusammengehen in gemeinsamen Fragen vereinbart.